

Hinweise für einen Besuch von Gemeinderatssitzungen sowie von gemeinderätlichen Ausschüssen im Rathaus

Im Rathaus gelten während der Corona-Pandemie die entsprechenden Abstands- und Hygienemaßnahmen. Wir bitten Sie, die Maskenpflicht (Mund-Nasen-Schutz) zu beachten und einzuhalten.

Sitzungen im Neuen Sitzungssaal sowie Großen Rathaussaal:

- Bitte desinfizieren Sie sich beim Betreten/vor dem Betreten des Sitzungssaales die Hände.
- Während Sie an Ihrem Platz im Sitzungssaal sitzen, dürfen Sie den Mund-Nasen-Schutz abnehmen.
- Bitte füllen Sie für den Fall einer Nachverfolgung das Datenblatt aus, welches im Sitzungssaal ausliegt. Die Daten werden ausschließlich nur für den Fall einer Benachrichtigung verwendet und werden nach vier Wochen wieder vernichtet.
- Bei Gemeinderatssitzungen, die im Großen Rathaussaal stattfinden, erfolgt eine Live-Übertragung für die Presse und Bürger*innen in den Neuen Sitzungssaal.
- Bei Gemeinderatssitzungen werden für Bürger*innen Einlasskarten durch die Mitarbeiter*innen ausgegeben.
- Platzangaben im Neuen Saal:
 - während Ausschusssitzungen stehen für Bürger*innen 14 Plätze zur Verfügung.
 - während Gemeinderatssitzungen die per Live-Übertragung in den Neuen Sitzungssaal übertragen werden, stehen für Bürger*innen 20 Plätze zur Verfügung.
- Platzangaben im Großen Sitzungssaal:
 - während Ausschusssitzungen stehen 14 Plätze für Bürger*innen zur Verfügung.